



☛ Sonstiges Frauenrundgang

Ab / Am

17.03.2023



Großer Erfolg für den ersten Liezener Frauenrundgang:

Über 50 Frauen und Männer fanden sich am 17.03.2023, anlässlich des Weltfrauentages im März, am Treffpunkt Rathausplatz ein. Bei strahlendem Sonnenschein wurde zu Beginn die oberste Frau der Stadt, Bürgermeisterin Andrea Heinrich, besucht. Weitere Stationen brachten spannende Frauen-Biografien aus unterschiedlichen Milieus und Epochen ans Tageslicht, wie beispielsweise von Künstlerin Marta Fossel, Gastwirtin Juliane Lasser, Industriellen-Tochter Irene Dumba und Kinobetreiberin Grete Frauneder. Danach nutzten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer die Möglichkeit, das

Archiv und Radio Freequenns zu besuchen. Die Veranstalterinnen waren Mag. Katharina Ernecker vom Stadtarchiv Liezen, Hilde Unterberger von Radio Freequenns und Mag. Edith Zitz von Inspire.

2. Liezener Frauenrundgang

📅 08.03.2024

Auch 2024 Jahr luden das Stadtarchiv Liezen, Radio Freequenns, das freie Radio im Ennstal und inspire unter dem Titel FRAUEN : LEBEN : LIEZEN zu einem Streifzug am Weltfrauentag, dem 8. März, ein. Es sollte an die immer noch dringenden Forderungen von Frauen in unserer Gesellschaft erinnert und darüber diskutiert werden. Katharina Ernecker, Hilde Unterberger und Edith Zitz organisierten, wie bereits 2023, gemeinsam diese Veranstaltung.

Im Mittelpunkt standen diesmal Frauen in Liezen in der Gegenwart, es wurde Barbara Maxonus (Bäder fürs Leben) sowie Michaela Santer (Stadtbuchhandlung Liezen), die Tonwerkstatt der Lebenshilfe am Fronleichnamsweg besucht, wobei es darum ging, Frauen in Führungspositionen vor den Vorhang zu holen. Vorgestellt wurde auch die Frauen- und Mädchenberatungsstelle Philomena (Leitung Karin Trinker), ebenfalls am Fronleichnamsweg, die kostenlos und anonym bei familiären Not- und Krisensituationen, Gewalterfahrungen und in sozialen und rechtlichen Belangen unterstützt. Seinen Ausklang fand der Nachmittag im Haus der Inklusion bei GF Gertrude Rieger mit der Möglichkeit, bei Getränken und einer kleinen Stärkung mit anderen Frauen ins Gespräch zu kommen. Diesmal war die Resonanz gleich hoch wie im Vorjahr, mit etwa 60 Teilnehmerinnen.

Quelle: Mag. Katharina Ernecker

👤 Verfasser: Mag. Katharina Ernecker, 20.03.2023.

📅 Letzte Überarbeitung: 08.04.2024